

Zu Beginn des Schuljahres hatten die Kinder des 3./4. Schuljahres und des 5./6. Schuljahres mit ihren Lehrerinnen eine Wette abgeschlossen. Wenn die Kinder es schaffen würden, in der Klasse insgesamt eine gewisse Anzahl Bücher zu lesen, wollten die Lehrerinnen eine Nacht mit ihnen in der Schule übernachten.

Über das ganze Jahr haben sich die Kinder dann angestrengt und viel gelesen. Manche Kinder schafften sogar mehr als 20 Bücher! Deshalb war es schnell klar, dass die Lehrerinnen ihr Versprechen einlösen mussten.

Heute war es dann soweit. Als wir am Morgen zur Schule kamen, hatten wir zunächst einen ganz normalen Schultag. Am Ende des Schultages gingen wir nicht nach Hause, sondern bekamen wir einen Apfel und durften draußen spielen. Als wir reingerufen wurden, mussten wir schon unsere Betten einrichten. Danach haben wir ein Quiz zum Thema „Bücher“ gespielt, das hieß „Jeopardy“. Das hat sehr viel Spaß gemacht!

Abends haben wir Spaghetti gegessen. Dann durften wir draußen spielen und bekamen ein Eis. Später haben wir eine Wanderung gemacht. Zwischendurch hat Fräulein uns eine Geschichte vorgelesen. Aber leider haben wir die Wanderung abgebrochen, weil es manchen zu kalt war. Vor dem Schlafengehen haben wir einen Kreis gemacht, jeder durfte sagen, was ihm gefallen hat oder auch nicht. Dann haben wir die Zähne geputzt und mussten ins Bett.

Am nächsten Tag hatten die meisten nicht gut geschlafen, weil es in der Klasse viel zu warm war. Um 7 Uhr morgens durften wir dann aufstehen. Nach dem Aufräumen sind wir etwas nach draußen gegangen. Zum Frühstück gab es Brötchen, Wurst, Käse, Schoko und Marmelade. Jeder durfte zwei Brötchen essen. Danach hatten wir wieder einen normalen Schultag.

Die meisten fanden die Lesenacht cool. Ich fand sie auch cool!

*Geschrieben von Kai, 4. Schuljahr*





